### Acta de la Junta ordinaria de 11 de mayo de 2021. Sesión 139.

Comienza la sesión extraordinaria de la Junta de Facultad, en segunda convocatoria, aproximadamente a las 11.05 horas del día 11 de mayo de 2021. Preside D. Benjamín Vargas Quesada, en calidad de Decano, acompañado por D. Eduardo Peis Redondo en calidad de Secretario, D. Francisco Miguel Bombillar Sáenz, en representación del PDI y Dña. Camila Ortega Palma, en representación del estudiantado.

#### A continuación se detalla la relación de asistentes

Aguilera del Pino, Ana María
Aguirre Molina, Eugenio
Alberich Pascual, Jordi
Arjona Martín, José Borja
Blanco Medina, Ignacio José
Bombillar Sáenz, Francisco Miguel
Burgos Garrido, Belén
Castro Castro, Carlos
Castro Cortacero, Sergio
Delgado Márquez, Blanca Luisa
Díaz de la Guardia López, Luís Manuel
Escabias Machuca, Manuel
Gálvez Martínez, María del Carmen

García Castellano, Francisco Javier Gómez Pérez, Francisco Javier Hernández Montejo, Manuel Hipólito Herrero Solana, Víctor Federico López Gijón, Javier López Herrera, Antonio G. Martín Bautista, María José Martínez Martínez, María Francisca Martínez Rodrigo, María Estrella Mateos Delgado, Javier Morales del Castillo, José Manuel Ortega Palma, Camila Peis Redondo, Eduardo Pérez Aróstegui, María de las Nieves Puertas Valdeiglesias, Susana Reyes Rodríguez, Francisco Miguel Romero Záliz, Rocío Celeste Ruiz Baena, Eduardo Sánchez García, Francisco José Sánchez Montalbán, Francisco José Torres López, María Asunción Valderrama Bonnet, Mariano José Vargas Quesada, Benjamín Villén Rueda, Luís

Excusan su asistencia los profesores D. Juan Ángel Jódar Marín y D. Eduardo Segura Fernández.

Comienza el Sr. Decano a las 11 y tres minutos.

Los puntos tratados según el orden del día, son los siguientes:

### 1. Aprobación del Acta Anterior

Se ha facilitado a los miembros de la Junta copia del acta provisional de la sesión anterior de la Junta. Se somete dicha acta a la aprobación de la Junta, resultando aprobada por asentimiento.

#### 2. Informe del Sr. Decano.

El Sr. Decano recuerda, para comenzar, el trabajo realizado en labores de gestión en el decanato y la coordinación del Grado en Comunicación Audiovisual del profesor Jordi Alberich Pascual durante tantos años. Agradece, igualmente, el prolongado esfuerzo y la dedicación en labores de gestión del profesor Antonio Gabriel López Herrera. Por los mismos motivos, agradece su labor a la profesora Ana Muñoz Muñoz.

Informa, a continuación, de los actos de celebración del Patrón de la Facultad. Hace un rápido recorrido por el programa de actos, recordando que se mantendrán, por supuesto, todas las medidas necesarias para asegurar la protección frente a la pandemia. Comenta que la Rectora se ha comprometido en el cierre del Acto.

Interviene el Vicedecano de Estudiantes, Extensión Cultural y profesional para hacer hincapié en la inclusión en el programa de la Jornada de Acciones en Apoyo de la Campaña para la Reivindicación de la Continuidad de la Biblioteca de Andalucía en Granada. Informa, igualmente, que a todo aquel que participe en el Acto, se le proporcionará un vale con el que se le invitará a una consumición en el momento en que sea oportuno.

Hace un resumen el Sr. Decano del proceso de análisis del plan de estudios del Grado en Información y Documentación. En sus propias palabras comenta que: "el objetivo final es el de realizar una reforma de dicho Plan de Estudios. Parece ser que el Real Decreto puede ser aprobado de aquí a tres meses (por el mes de julio). Quizás sea el momento de avanzar en el proceso de análisis y propuestas".

Informa el Sr. Decano, que por necesidades de atender a la subinspección de servicios, modificamos el orden del día para que pueda comentar el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica el punto 6 del mismo.

## 3. Debate y aprobación, si procede, del cambio de calendario (a semestres cerrados) para las titulaciones del Centro.

Interviene el Sr. Decano para presentar y justificar la presencia de este punto en el orden del día, comentando la información trasladada por el Vicerrector de Ordenación Académica de la Universidad de Granada, en el sentido de que es pretensión de su Vicerrectorado unificar los calendarios de todos los Centros de la UGR a cerrado (en estos momentos sólo quedábamos cinco centros en toda la UGR con calendario abierto).

Comenta, también, que el Delegado de Alumnos del Centro, informó de la realización de una encuesta entre el estudiantado en la que el 80% respaldaba la opción del calendario cerrado.

También la rectora informó de que se pretende que todos los Centros de Andalucía unifiquen sus criterios en el sentido de calendarios.

También es un calendario más rentable y eficaz con respecto a la realización de la EVAU.

Se somete a votación y se aprueba por asentimiento.

# 4. Debate y aprobación, si procede, de las modificaciones a la estrategia de internacionalización del Centro para el curso 2020-2021.

Interviene la Vicedecana de Relaciones Internacionales e Institucionales para informar sobre las modificaciones de la Estrategia de Internacionalización del Centro, en el sentido de acciones que no implican movilidad y de actuaciones para la búsqueda de la seguridad en movilidad en tiempos de pandemia.

Interviene el Sr. Director de Estrategia del Vicerrectorado de Internacionalización, para hacer una puntualización en torno al punto relativo a la modalidad *Twining* y a la modalidad *Blended*, en el sentido de que ambas modalidades requieren movilidad.

Sí que se podría incluir el Virtual Exchange.

Se someten los cambios a votación y se aprueban por asentimiento.

5. Debate y aprobación, si procede, de la organización docente del Centro para el curso 2021-2022.

El Sr. Secretario presenta el Plan de Ordenación Docente para el curso 2021-2022, indicando que se pretende mantener el mismo horario del curso pasado, con la salvedad de que la franja horaria de mañana del primer semestre se adelanta entre las 9 y las 13 horas, por necesidades sanitarias y de seguridad. Igualmente, el calendario de exámenes se adaptará a los periodos fijados en el calendario de semestres "cerrado" una vez aprobado.

Se solicita a la Junta venia para realizar los necesarios ajustes sobrevenidos una vez aprobado dicho POD.

Se somete a votación y se aprueba por asentimiento.

6. Informe y establecimiento de un calendario para determinar y aprobar, si procede, los objetivos estratégicos del Centro y del manual de procedimiento para la implantación del Sistema de Calidad del Centro (IMPLANTA).

Interviene el Vicedecano de Ordenación Académica y Calidad, el profesor Morales del Castillo, para informar de que estamos inmersos en la renovación de la acreditación de los Grados de esta Facultad. El proceso está bastante avanzado ya que en este mes hay que responder la revisión de los informes.

Estamos también inmersos en el proceso de liquidación de los procesos de evaluación de calidad para las titulaciones para pasar a la evaluación de la calidad por centros, el denominado IMPLANTA.

Se va a reunir la Comisión de Calidad de Centro para avanzar y proponer un calendario de la fase I del programa implanta.

Se somete el calendario a votación y se aprueba por asentimiento unánime.

#### 7. Ruegos y preguntas.

No habiendo ni ruegos ni preguntas.

V° B°

Se cierra la sesión a las 13.30 horas del día 11 de mayo de 2021.

1/

Benjamin Vargas Quesada

Decano /

Granada a 12 de mayo de 2021

Eduardo Peis Redondo

Secretario

